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EN CUANTO LA VIDA UNIVERSAL, LA VIDA REAL, TODO ES UN VIVO CAMBIO, TODO, TODO
CAMBIA, HAZTE A ESA VERDAD PARA QUE SALGAN DE ESTE ESTILO DE VIDA DONDE ESTÁN

VOSOTROS, HÁGANLO.

[20191124] Amados míos, este es mi manto dorado y os vengo a cubrirles, a protegerles de todas las
tempestades, de todo lo ocurrido en tu propia mente, en tu propia alma. Como siempre os les he
dicho, este es tu momento, es tu hora, tómalo así y entra a vuestro aposento y ora por ti, vela por ti
mismo para que no sea un tiempo perdido la estancia aquí en este lugar. Váyanse puliendo así como
el oro es pasado bajo sus formas de evolución, evolutivas y pasan a ser diferentes objetos en esta
vida. Así sean vosotros también con vuestra alma, con vuestra mente y aun en este cuerpo. Deja que
este momento sea un momento dichoso, un momento feliz, un momento liberado.

Y en verdad os les digo, que estas son las formas las cuales vosotros puedes vivir. Entonces
apresúrense para que puedas ver estos efectos salidos de ti mismo. Esfuérzate y camina y sé mejor,
sean mejores vosotros, porque es parte de vuestra libertad y de vuestros reinos. Pues Yo les digo a
todos, pasen a comer de este maná que cae del cielo. Entonces experimenten porque esto es lo que
será tu satisfacción, guárdate siempre en la sabiduría, en el conocimiento. La hora de vosotros para
que crezcas hoy, porque el día de hoy te reclama de acuerdo a la Ley, a la Ley de transformación.

Coman y beban de este pan y de este vino para que vosotros puedas dirigir a estas pobrecitas
mentes. Pero esto no lo lograrás hacerlo en cuanto no tengas la habilidad perfecta salida de tu alma.
Debes someterte a tus propias pruebas, a tus propios entendimientos de tu vida. Es aquí, porque Yo
les digo, no hay un más allá, no hay un más allá, el más allá está en ti, vive en ti, pues todo es aquí
en esta tierra. Aunque el hombre ha querido escapar, se ha querido ir a otros planetas. Yo os te digo
de nada les servirá, porque eres de aquí y tú has ensuciado la tierra, porque se han portado como
niños, pero si es solo rehacer a esta tierra y es un darse cuenta de la vida. Entonces manos a la obra.

Porque ¿qué es lo que te dará satisfacción después de soltarte de este cuerpo? No hay más que hacer
bajo la sabiduría perfecta, háganlo, pero para esto tienen que salirse de sus rutinas, tienen que
escaparse de las rutinas de donde siempre están, háganlo para vuestro bien, para que te confirmes
que eres un espíritu aquí en esta tierra. Y el deber que cada SER tiene es de redimirse que todo lo
malo que vosotros hayas hecho o donde te hayas encontrado, en este momento, en esta hora se ha
de eliminar. Cuando vosotros te demuestres a ti mismo, entonces sabrás dónde está Dios, dónde rige
Él. ¿Será que está en el cielo donde todos lo piensan? Porque el Padre no se refirió al cuerpo, sino
que Él se refirió verdaderamente a la escala máxima del SER. Vosotros tienes que hacerlo hoy,
solamente créete, créete y entonces esto será maravilloso en vuestras vidas. Para que vosotros no
veas distancia, simplemente es un momento de transición con este cuerpo. Es ir soltando todo lo que
habéis hecho.

Aquí tienes la oportunidad más grande de tu vida, ésta es tu oportunidad, ésta es donde tienes que
demostrarte a ti mismo y poder demostrar que Dios no está en lo alto, no es como se les ha
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enseñado que el Padre está allá, no, son dimensiones, es dimensiones y eso es en vosotros igual.
Compréndete, ámate, quiérete, porque es esto lo que os van a llevar satisfacción, vida. Así os les
digo Yo a través de este instrumento que se apresuren, porque en esta tierra, en este tiempo y en
todos los tiempos, los tomaste como caminos diferentes y los olvidaste, hoy solamente tienes.
Entonces vosotros que me escuchas debes empezar a hacer, empezar a realizar con esta conciencia
pura comiencen hacer y que la verdad te guie. Porque vosotros has vivido bajo la esperanza de
afuera, no como tú, no como SER. Vive, vive pero convencido de que tú eres el CREADOR, eres el
CREADOR que puedes transformar lo que una vez ya hiciste; esto es lo que vosotros hay que hacer.
Vosotros tienes el poder, si solamente es un darse cuenta y esto te dará una vida placentera, pero
esto en necesario que hagas, que te salgas de la rutina donde siempre les encuentro. Cuántas veces
les he dicho que vosotros tienes que hacer de todo esto sano, divino; tienes que saber que el Dios
Divino se encuentra aquí dentro de sí mismo. Entonces realícenlo, pero esto tienes que entenderlo y
también saber que todo está en ti mismo, que todo esto está en sí mismo, pero todo, todo. Pues
caminen, caminen. Benditos sean, mis bien amados, benditos sean.

Pero vosotros tienen que salirse de sus rutinas donde siempre están, porque el ser atrevido en el
amor divino, en las Leyes divinas, en esa búsqueda divina, eso es lo que hace la diferencia entre
vosotros y tu vida que has traído. Sean diferentes, atrévanse a cambiar, atrévanse a ser algo diferente
entre vosotros, ya no sean los mismos, no sean. Porque Yo os te digo que nada está estático, nada,
pero nada, mis bien amados, todo es un vivo transformarse, todo es un vivo cambio; y vosotros
tienes que salir de ese estado donde parece que las cosas son así como vos las piensas, como vos lo
crees. En cuanto la vida universal, la vida real, todo es un vivo cambio, todo, todo cambia, hazte a
esa verdad para que salgan de este estilo de vida donde están vosotros, háganlo. Pero esto no tienen
que ser secretos, esto tiene que ser aquí entre vosotros el cambio, el cambio que se note, el cambio
que se vea, el cambio que ahí en tu interno lo puedas sentir. Háganlo, háganlo y entonces te llenarás
de satisfacción, te llenarás de dicha, te llenarás de alegría, te llenarás de plenitud. ¿Pero creen
vosotros que al estar como les veo, encontrarán esto? No. Desafíense a sí mismo, porque vosotros
detienes hasta tu respiración, hasta tu andar, porque detienes tu cuerpo, que es detenerlo y no, nada
es estático, todo se está moviendo, pero todo se está moviendo, hermanos, y vosotros tienes que
sentir, comprobar, escuchar, palpar, lo tienes que saborear de que tú no eres estático, nada es
estático, menos tú, mis bien amados, todo está en una constante función, en un ritmo divino. ¿Pues,
vosotros qué haces? ¿Por qué has creído aquello? Porque se han convertido en negativo, porque han
creído que vosotros, que este mundo está parado como está, como ha estado. Yo os les digo, es
vuestra mente la que les gobierna, la que les hace ver que todo está igual, parado, y no, esto es un
vivo. Si vosotros pudieras ver cómo todo se mueve, cómo todo está en proceso, todo. En ti, tú estás
en un proceso, tus cosas están en un proceso de cambio, todo está en un proceso de cambio. Pero
tienes que sentir que tú, el SER, estás fluyendo, tú estás fluyendo, fluyendo y lo estás haciendo; solo
tu mente es la que te engaña, es la que te engaña, pero todo y todo ha sido así siempre, siempre,
siempre, hermanos, todo ha fluido siempre.

Y Yo os les digo, nada ha venido de afuera, aunque os parezcan cosas que vienen de afuera, no estas
son las cosas que ya dejaste en tiempo y solo te reconocen; pero no viene de afuera, solo está
reconociendo su núcleo de vida y vuelve para ser transformado. Esto aunque no lo entienda la
Humanidad, pero entiéndelo tú, entiéndete que tú no eres de la ocasión, no eres del milagro, no
eres de la casualidad, porque no existe aquello. Hermanos, vosotros fluyes, siempre lo has hecho así,
siempre y a tu fluido le has puesto nombres, nombres a tus fluidos, lo has vuelto, lo has
materializado, lo has hecho palpable. Pero todo está fluyendo, vosotros estás fluyendo, solamente
que no te percibes porque vuestra mente es la que te está gobernado, es la que no sabe y te
gobierna. Pero vosotros aquí están fluyendo, aunque vuestra boca no murmure, ¿qué me dice tu
mente? ¿Qué me dice tu alma? Aunque tu boca no lo hable, tu mente está fluyendo, tu alma
también. Hermanos, si queréis saber de esto, pues tienes que soltarte de tus rutinas, de esas rutinas
que solo ven lodo y patinan. Sal de ahí, cree que tú estás fluyendo, créelo y con esta creencia estarás
matando, estarás cambiando las creencias de: “No puedo, no soy, estoy acabado, mi vida es así, así
me ha mandado Dios y así estoy”. Ya no dirás: “Los ricos están contados, solo ellos son los
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terratenientes y yo no”. Todo eso, todo aquello se irá de ti, porque lo estarás cambiando, estarás
dejando de darle la creencia a ese fluido tuyo y solo le darás dirección nueva. Háganlo vosotros,
aquí es el campo de experimentación, aquí es el campo, ¿dónde más, mis bien amados? ¿No es aquí?
¿No es aquí donde inconscientemente has hecho las cosas? Solo porque te has olvidado de esta
verdad, pero has hecho tantas cosas. Hermanos, solo dense cuenta y sométanse, pero vosotros. Si en
verdad si estuviera uno solo aquí, a ese le diría Yo esto, pero están vosotros, háganlo juntos,
desbórdense, ya no sean así, ya no estén así, no estén como estáticos, no estén creyendo en esa
forma porque eso no es, ni ha sido, eso no ha sido, ni lo es. Eso es lo que has creído, una creencia
falsa, una creencia vanidosa, una creencia que no te lleva a nada, más que a esa creencia misma de
no ser nada.

Hermanos, aun vosotros estás en este cuerpo, estás en este cuerpo donde os les contemplo, y en ese
cuerpecito, en este cuerpo vosotros tienes que transformar. Porque todas, a lo que le llamas
enfermedades, no son nuevas, son karmas, los que vienes arrastrando desde los tiempos atrás y están
grabados en tu conciencia; y eso se graba en tu cuerpo y esos son los que te aparecen como una
enfermedad a tu físico. Y eso no lo podrá curar un médico de este mundo, de esta tierra; porque tú
eres el único médico de ti mismo que puedes combatir con tus propias creencias. Si vosotros te
creyeres el mayor y te creyeres el que has fluido, entonces comenzarías a sanar, porque nadie de
afuera lo hará, nadie, todo es en ti mismo. En verdad, Yo os te digo, aunque veas las enfermedades
como físicas, Yo te digo, no son físicas, la enfermedad viene de ti como SER, tú que has venido, que
has estado en esta tierra miles de veces, es la grabación que traes, la transmites y la guardas en tu
cuerpo mientras estás aquí y a eso le llamas sufrimientos, le llamas enfermedad, le llamas todo como
le llamas, como lo dice tu hermano el doctor, tu hermano el científico. Pero eres tú mismo, y si eres
tú mismo, -porque lo eres- tendrás que sanar, si sanas tu alma, si sanas tu mente, por automático tu
cuerpo estará sano el tiempo que estés aquí y demostrarás la felicidad, pero razonando desde aquí,
mis bien amados. No os atengáis a un doctor, ya te digo, te digo, ellos no te sanarán, porque un
doctor sobre la tierra terrenal es como un albañil, solo repella la pared. Eres tú mismo quien vas
sanar, y para sanarse requiere tu fe y tu creencia espiritual para que sanes en tu alma, y por
añadidura lo que está a tu lado sanará.

Entra a este mundo verdadero y entonces demostrarás a tus hermanos que esto es así, así como está
constituida vuestra tierra, vuestras formas de vida, esas son del hombre, son acondicionamientos del
hombre, pero vosotros, EL SER, es libre, autónomo, es soberano. Entren en esta comprensión y
practíquenlo ya, porque esto es lo que vas a demostrarte a ti y por añadidura a esta Humanidad
porque estás con ellos, porque están conviviendo juntos, y vosotros estarás demostrando una
esencia divina, pero háganlo ¿O han creído vosotros que con solo estar aquí lo estás haciendo? Yo os
les digo que no, no han hecho nada, no están haciendo nada. Es que vosotros eres, como dijo
vuestro hermano San Pablo, que dijo: “Nosotros los hombres somos como el marrano, que es
sacado de la poza de lodo y es amarrado y es bañado, pero nada más lo sueltan y vuelve a su
mismo lodo”. Aunque duro es esto que Yo oí que mi hermano lo dijo y que Yo hoy se los digo a
vosotros, pero esta es vuestra verdad. Amados míos, así son vosotros también, aún en este tiempo.

Porque ahorita están aquí y estamos reunidos, ¿pero qué me dirás dentro de unos minutos más
cuando salgas de aquí y vayas y llegues a tu casa? ¿No tomas tu propia rutina otra vez? Aun estando
aquí lo estás haciendo porque no te sales de ahí, si te salieras de ese mundo desconocido estuvieras
haciendo otras cosas diferentes aquí conmigo. ¿Sabes? Mis discípulos en aquél tiempo sí lograron
hacer esto que Yo les digo, porque pasaban horas, horas conmigo, noches conmigo y danzaban,
danzaban y comían y bebían allí y buscaban la precipitación y buscaban el hacer las cosas, buscaban
hacer ellos lo que os les digo que esto es lo que tienen que hacer. ¿Y vosotros qué haces? Porque
aquéllos estaban en grandiosidad consigo mismo, mantenían sus cuerpos felices. Porque el cuerpo
goza según el espíritu que está ahí, si este espíritu que está allí, ese dueño es infeliz, el cuerpo
representará hacia afuera la infelicidad, si tienes sufrimientos representará sufrimientos, si tiene
enfermedades o preocupaciones este cuerpo lo refleja. Hoy es así también, es así, mis bien amados. Y
vosotros también lo son, pero te ocultas, no lo sacas, vosotros haces lo contrario contigo mismo
porque te ocultas, no sales, no fluyes, no lo cambias; y este lugar, este punto, es para que vosotros
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vengas a sanar. No me refiero a tu cuerpo, aunque también sentirá la sanidad, pero primero tú para
que tu cuerpo goce de esa añadidura. Pero vosotros vienes con esta enfermedad y te vas otra vez
con esa enfermedad, no practicas la salud y aquí es para practicarla, para que vosotros te sumerjas y
cantes y te sientas a ti mismo, pero vosotros lejos estás, porque te escondes. Así como aquellos
hermanos antiguos que llegaba alguien a su casa y corrían a esconderse y desde allí trataban de
hablarles, de responderles. Así vosotros aquí en tu cuerpo lo haces igual, lo haces aquí en esta
Escuela, mis bien amados, porque no se sueltan, porque están amarrados, no se sueltan porque les
carga la pena, porque les carga el desinterés, el desgano, porque les carga la pereza, porque les carga
el no puedo, porque están hundidos ahí y no lo haces, no buscas sentirte, no buscas llamar la
potencia divina, no buscas soltarla desde el fondo de tu alma, de tu cuerpo, no la radicas aquí.

Eso es lo que vosotros estás, no tienes esa voluntad, no tienes ese deseo, por lo tanto cómo sabrás,
pues, si has estado conmigo o si Yo he estado contigo, no haces el puente divino de la salud, no lo
haces. Porque vosotros buscas por fuera y nada es de afuera hacia adentro. Yo os he dicho y Yo os
diré: Todo es de adentro hacia afuera, y todo está hecho conforme a tus deseos. Así estás viviendo
hermanos míos. Entonces, ¿cuándo alegrarás a tu Escuela? ¿Cuándo alegrarás a tu cuerpo? ¿Cuándo
le quitarás dolores a tu cuerpo? Porque si te quitas dolor álmico y mental, por añadidura tu cuerpo
no tendrá dolor. Hermanos, si vosotros cambias las enfermedades en tu alma, también tu cuerpo
gozará porque no tendrá enfermedades, no hay quien la produzca, porque el que produce la
enfermedad son vosotros mismos. Aunque los doctores, todos los de aquí, a los que les llamas
grandes, te han dicho que es lo que comes. Yo os te digo que no. ¿No Yo les dije a mis Discípulos y a
mis hermanos los de Juan el Bautista que no contamina lo que entra, sino lo que sale de tu corazón?
¿No Yo lo dije, pues, mis bien amados? Y vosotros lo crees al revés, crees al revés las cosas.

Pues vayan sintiéndose, hermanos, siéntanse, sientan su corazón que es su alma, cambien, cambien
por primera y última vez la vida, cambien y llénense de regocijo, regocíjense, háganlo, porque para
esto tiene que cansarse Dios de estar así. ¿Me entiendes? Lo que os quiero decirte es que tú Dios,
tienes que cansarte, tienes que hastiarte de estar así para que surja el cambio, para que hagas lo que
tienes que hacer, para demostrarte a ti mismo que tú puedes. Tú eres todo, tú eres todo, mi bien
amado. Porque no es otro Dios el que se cansará, se hastiará, eres tú mismo el que has de hastiarte
de esa vida que llevas. Espero que estés clarificando tu conciencia para que seas un águila. Llénense
de amor porque Yo Soy amor, llénense de paz porque Yo Soy paz, llénense de opulencia porque Yo
Soy la opulencia, sean así vosotros. ¿Quién les ata a vosotros? Como ves, de afuera no hay quien les
ate, son vosotros los que te atas, los que así crees atarte. Pero son libres y gocen su libertad, gocen su
libertad, gócenla.

Hermanos, hermanos míos, mis bien amados, siéntanse a sí mismo, no busques sentir a nadie,
siéntanse a sí mismos. Todas las enfermedades físicas compréndete que eres tú mismo que son todos
los karmas que traes, todos, todas las cosas que has vivido, que has dejado; como son tuyas están
aquí, las has traído hasta tu cuerpo, arráncalas cambiando, si las cambias las arrancas, las arrancas de
su sitio y dejan de ser. Esto se los digo a vosotros para que empieces a trabajar contigo mismo. ¡Ay,
mis bien amados! Benditos sean vosotros.

Yo hasta aquí por este SER, por este instrumento, este ha sido mi mensaje esperando que tú lo lleves
en tu alma, lo lleves en tu corazón, lo lleves en tu conciencia, lo lleves en tu mente y lo hagas y le
des los efectos que necesitas para estar muy bien. Vengo y he venido a sanarte, he venido a sanarte,
porque si sana tú SER, si sanas tus cosas internas, tu cuerpo por añadidura estará sano. Y os para que
te sirva por el tiempo en el que estás aquí, vosotros tienes que estar consciente que estás aquí en este
cuerpo un tiempo, un tiempecito, pero nadie lo sabe, nadie lo cree; pero al estar aquí en este
cuerpo, pues vosotros tienes que sanar tu alma, tu mente, para que tu cuerpo también sano esté,
goce de ti. Un día te levantarás, porque no eres eterno aquí en este cuerpo, aunque eres eterno en
este cuerpo no, es un tiempo y este cuerpecito volverá de donde ha salido y tú te habrás de levantar
y habrás de volver de donde eres y has de vivir felizmente en tu vida, con esa bienaventuranza.
Háganlo así, vivan así, por eso vivan y en verdad canten, gocen, pero en el amor divino del Padre.
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Ya tiene que saber que son hermanos y véanse como hermanos para que no penetre aquello,
aquello desquiciado, aquello material, aquéllas lujurias. Por eso créanse que son hermanos para que
no se pierdan el respeto, amados míos, son hermanos, son hermanos, son hermanos, son hermanos,
mis bien amados. Hermanos de espíritu y verdad, y para que vosotros sepan que en el mundo
espiritual no se casan, ni se dan en casamientos, porque todos son hermanos. Y si vosotros son
espirituales, pues entonces solo son hermanos y se reconocen como hermanos, y como hermanos
viven y pueden estar juntos. Sépanlo, para que esto siempre esté brillante, siempre esté en esa
armonía divina.

Benditos sean y por este momento este ha sido este mensaje que Yo os les he dado, pero sigan
adelante, sigan experimentándose, continúen hasta que vosotros explotes todo ese potencias divino
que está quedado muy dentro de tu alma. Hermanos, sigan, continúen, no desmayen, aquí están en
este plano tierra para demostrarse a sí mismos sus grandes valías como SERES, están en esta tierra
para eso y para también demostrarle a esos hermanos que no saben el vivir, que no saben cómo
vivir, porque están atenidos a algo que también es ignorancia y vanidad, no saben que en sí mismo
está todo y vosotros tienes que enseñarles a tus hermanos esto, pero antes tienes que hacerlo tú.
Porque como les dije a aquellos hombres: “Aún mi palabra es vana si no la llevas a cabo, si no la
ejecutas también es vana”. Y así les digo a vosotros, aun la ciencia divina que tienes la haces vana
porque no le das, no le pones, no la conviertes en obras, en hechos; sigue siendo vana y sigue siendo
palabra para ti y sigues haciendo una Escuela como cualquiera.

Benditos seas, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


